



# 子育ての真ん中に！

すこやか子育て相談室の取り組み

## 子育てひろば(保育参観)

毎週木曜日(午前9時から11時まで)に園を開放したところ、全施設で約50組の利用がありました。同年齢のクラスと一緒に遊びながら、わが子の育ちと同じことにお母さんたちは安心したようです。

また、一人ひとりにかける保育者のことはや接し方が育児の参考になったと喜んでいました。お母さん同士の話もでき友達になったようでした。

## 子育て体験(保育体験)

家庭科の授業、職業体験、ボランティア、インターンシップなどで、第一保育所だけでも実に269人の小学生、高校生、大学生が訪れました。「子どもはかわいいな」「お兄ちゃんと呼ばれて嬉しかった」と感想を述べています。一緒に遊び、食事やおムツ替えなどの世話をして子どもへの思いを深めた心境が、帰るときの名残惜しそうな横

子育て支援は、町の最も重要な課題の一つです。保育所や幼稚園の親子の支援だけでなく、地域の中で育児に奮闘している家庭への応援が必要と考え、4月から、すこやか子育て相談室を開設してきました。

新市誕生を迎え、これまでの活動をお知らせするとともに、子育てひろばや行事参加などを体験された方々にお集まりいただき、感想を聞いてみました。

# すこやか子育て 事業体験座談会

(平成18年11月17日)

参加者・伊藤 啓子さん(祖母)(宇馬場)  
・伊藤由希子さん(母)(宇舞台)  
・佐藤ますみさん(母)(高木字平内)  
司 会・村越 恵子さん(第1保育所長)



佐藤ますみさんと二女の文南ちゃん

保育所には、子どもにも親にも良い刺激になるものがあります  
佐藤

です。

佐藤 みずいる公園に来たとき、外から見ていたんですけど、保育所の子どもたちがとっても楽しそうに遊んでいる姿に、つい足がとまってしまいました。今日来てみて保育所には、子どもにも親にも良い刺激になるものがたくさんありました。育児クラブだけではちょっと物足りなさを感じていましたから。

司会 行事参加については何かありますか。

伊藤(啓) 運動会はとても感激しました。子どもも保護者も一生懸命で…。指導した先生方もすばらしい！。

司会 環境や雰囲気はいかがですか。

佐藤 今日はいじめてですが、とてもあったかい雰囲気を感しました。

伊藤(啓) 最高ですね。子どももそうですが、先生方が生き生きして…。若い先生もいて、年輩の先生もい

司会 すこやか子育て事業には、子育てひろば、子育て体験、子育て相談、行事へのお願いがありますが、皆さんはこの事業を利用されましたか。

伊藤(由) 私は8月いっぱい木曜日の子育てひろばを利用しました。毎週参加したので、娘はお友達もでき、先生の名前も覚えてしまいました。

伊藤(啓) 私は七夕と運動会の行事に参加しました。毎週木曜日は、育児クラブの日なので。

佐藤 私は今日が初めてです。育児クラブには何回か行きましたが、このような事業を全く知りませんでした。もっと早く利用したかったです。以前から体験してみたいかったので…。

司会 この事業を利用してみて、どんなところが良かったですか。

伊藤(啓) 同年代の子どもの姿が見られることですね。

うちの孫と同じ2歳の子のトイレの仕方をみて感心しました。発達に合わせた保育士さんの関わりと自分でやる気になるような言葉かけが、とても参考になりました。子どもたちも、決まりや規則をきちんと理解していますし、生活のリズムも身につけていて…。

伊藤(由) 保育士さんの手あそびや、うたあそびにひきこまれて、子どもの手が自然と動いて楽しそうでした。なかなか母親にはできないこと

です。

伊藤(啓) 最高ですね。子どももそうですが、先生方が生き生きして…。若い先生もいて、年輩の先生もい